

Vorstellungsblatt

Beat Grolimund



Mein Name ist Beat, ich bin 1972 in der Nordwest Schweiz geboren und in Rodersdorf, SO mit zwei Geschwistern aufgewachsen. Nach der Matura in Basel habe das Studium als Lebensmittelingenieur an der ETH Zürich absolviert und anschliessend in Mexiko für eine Kaffeefirma gearbeitet. Ich bin mit Ana verheiratet und wir haben zwei Kinder, Diego und Liliane. Seit unserer Rückkehr in die Schweiz 2011 wohnen wir in Münsingen, ich arbeite bei der Haco AG in Gümligen und bin Leiter der Abteilung für Forschung und Entwicklung der Kaffeeprodukte.

Seit ein paar Jahren bin ich Mitglied des KV Münsingen, habe Ana mit Eli an Trainings begleitet und an diversen Aktivitäten mitgemacht, gerne unterstützte ich den KVM.